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Anfrage 0326/2014 zur Sitzung  am 12.02.2014 
 
Weiterentwicklung der Städtischen Ausländerbehörde (GRÜNE) 
 
  
Am 6. Februar 2013 hat der Stadtrat den Antrag „Stärkung der Willkommens- und Aner-
kennungskultur - Weiterentwicklung der städtischen Ausländerbehörde“ mit großer Mehr-
heit verabschiedet. Seitdem ist ein Jahr vergangen.  
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
1. Was wurde seither unternommen, um die Ausländer- und Einbürgerungsbehörde im 
Sinne einer Willkommens- und Anerkennungskultur weiter zu entwickeln? 
2. Auf welche Weise wurde bzw. wird versucht das Thema Integration stärker in den 
Mittelpunkt der Arbeit der Ausländerbehörde zu rücken? 
3. Welche Maßnahmen zur Verbesserung der Serviceorientierung wurden getroffen?  
4. Wie wird Migrantinnen und Migranten geholfen, die bei ihrer Ankunft in Mainz noch 
nicht über gute Kenntnisse der deutschen Sprache verfügen, damit sie notwendige Forma-
lien erledigen können? Wie wird Personen geholfen, die keinen Bekannten zum dolmet-
schen mitbringen und sich keinen professionellen Dolmetscher leisten können?  
5. Werden Basisinformationen im Ausländeramt auch auf anderen Sprachen erteilt? 
Wenn ja, auf welchen? Wenn nein, warum nicht? 
 
 
 
Astrid Becker 
(Mitglied des Stadtrats) 
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